



Amon Bolliger ist Schweizermeister

Region Am Wochenende vom 12. und 13. April fand im Kompetenzzentrum Militärmusik in Bern der Schweizerische Solo- und Quartett-Wettbewerb statt. 1974 wurde dieser Anlass für Blechinstrumente vom damaligen Dirigenten der Brass Band Berner Oberland, Markus S. Bach, gegründet und fand in Spiez statt. In diesem Jahr nahmen mit Amon Bolliger und Simon Schnyder auch zwei Schüler des Gymnasiums Plus Schüpfheim teil. Dabei wurde Amon Bolliger, Musikschüler der

«Äntlibuecher Musikschule», Standort Schüpfheim, auf der Posaune in der Kategorie C vor Simon Schnyder Schweizermeister. Beide Instrumentalisten werden von Bruno Zemp, Musiklehrperson an der ÄMS, unterrichtet. Ein toller Erfolg für die Spielenden und alle, welche die beiden bei ihrer Ausbildung unterstützen. – Im Bild: Das Siegerpodest der Junioren Kategorie C, Posaune (von links): Simon Schnyder, Sieger Amon Bolliger, Vincent Pralong. [Text mzzr/Bild zVg]